

# 先進地視察 ～金沢市～

6月9・10日

金沢市スポーツ少年団を訪問しました。ネオ（室内）ホッケーをする様子を見学させて頂きました。普段は、野球をしている団員の皆さんがチームを作り、対戦しています。



プラスチックのステックでゴールをするという簡単なルールでゲームすることができ、楽しめます。



この日は、額クラブスポーツ少年団、小立野ボーイズ少年団が「ネオホッケー」を試合形式で子どもたちのハツラツとした姿を見せていただきました。

## ★金沢市スポーツ少年団のこだわり

- ・ 単一スポーツに限らない、いろいろなスポーツの経験
- ・ スポーツや活動を通して、健全なからだと心の育成
- ・ スポーツ活動を通じた交流活動の推進

こだわりにあるように野球の練習を続けた後冬場に、室内でネオホッケーの練習をしているとのこと。色々なスポーツを通して子どもたちにまた違った力？楽しみ？自信？など感じてくれることでしょうね。



少年団独自の活動や方針…こだわりで子どもの育成の取り組みのよさを感じられます。大津市でも子どもの育成のため更なる努力、工夫など考え、取り組んでいきたいものです。研修に参加、またご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。